

第1回 アジア文化セミナー

2011年2月19日(土)

韓国は近い国？遠い国？

「近くて遠い国」韓国はそのように言われてきました。

でも、最近では、テレビドラマ、映画、音楽など、韓流が日本にたくさん入って来て います。

韓国の文化はわたしたちの心に急激に浸透して、今までの考え方を大きく変えているように思われます。

本当に、日本と韓国は近い国になつたのでしょうか？

ゲストに、東京に生まれながらも、

韓国伝統舞踊との出会いから約30年前に韓国に帰国、現在舞踊家として活躍する金利恵氏と、

韓国に生まれながらも、50年以上日本に生活し

NHKのアナウンサーとして活躍の後、

韓国語のカリスマ的講師として活躍している

金裕鴻氏をお迎えします。

お一人が肌で感じた「日本と韓国」「韓国と日本」。

笑い、涙、怒り、喜びなどの感情の相違、

生活する中で言葉の違いや習慣の違いからとまどつたこと、カルチャーショックを受けたことなど、体験談をはじめて語っていただきます。

金利恵氏には美しい衣裳で

韓国伝統舞踊を踊っていただきます。

舞踊／金利恵

対談／金裕鴻(韓国語講師)×金利恵(韓国伝統舞踊家)

開場／午後1時30分
開演／午後2時～4時

会場／韓国文化院 ハンマダンホール

参加費／無料

定員／280人(中学生・高校生・大学生140人、一般140人)
お申込み順にて受付ます。

主催／財団法人 かめのり財団
共催／駐日韓国大使館 韓国文化院

お問い合わせ／(株)青い鳥創業
TEL.03-3486-7727 FAX.03-3486-7728

